

Cuba y Antigua y Barbuda cumplen 20 años de cooperación médica



La Habana, 26 may (RHC) Cuba y Antigua y Barbuda celebran hoy 20 años de colaboración médica en medio del enfrentamiento a la pandemia Covid-19 y como muestra de casi tres décadas de vínculos bilaterales.

En declaraciones a Prensa Latina vía internet, la embajadora cubana en las islas gemelas, María Esther Fiffe, destacó la entrega y humildad de los colaboradores de la salud, quienes en el presente apoyan la atención a pacientes enfermos con la Covid-19.

La fecha coincide con la llega hace dos meses del grupo de 25 licenciados en enfermería integrantes de la Brigada Henry Reeve que llegaron para complementar el trabajo del resto de los especialistas cubanos contra la pandemia.

Fiffe significó el profesionalismo de los colaboradores de la mayor de las Antillas en la labor diaria en las salas de emergencia, cuidados intensivos, cirugía, pediatría, hemodiálisis y en la atención a los contagiados de Covid-19 en el Mount Saint John Medical Centre de la capital.

De acuerdo con la jefa de la misión diplomática, actualmente están presentes en territorio de Antigua y Barbuda 59 colaboradores de la salud entre médicos, enfermeras y técnicos, quienes enaltecen la historia del internacionalismo de la medicina de Cuba.

En este contexto, autoridades como el primer ministro, Gaston Browne, el gobernador general, Rodney Williams y el canciller, Chet Greene, resaltaron la valentía y el esfuerzo de los colaboradores cubanos en ofrecer sus servicios y solidaridad a muchas naciones en el combate a la Covid-19.

Igualmente, el gobierno de Antigua y Barbuda ratificó el rechazo al bloqueo económico que Estados Unidos mantiene sobre Cuba, al tiempo que destacó el excelente estado de las relaciones diplomáticas establecidas el 6 de abril de 1994.

Además de la colaboración en materia de salud, personal cubano de la construcción, mecánicos, ingenieros y arquitectos, así como representantes de la Unión Eléctrica comparten sus experiencias en la geografía de las islas gemelas, a favor del desarrollo y la calidad de vida de sus pobladores.

La mayor de las Antillas también ofrece anualmente becas a jóvenes antiguanos y barbudenses para estudiar medicina, enfermería y otras carreras vinculadas a la salud.

Antigua y Barbudada mantiene desde hace más de tres semanas el reporte de 25 casos positivos a la Covid-19, de ellos tres fallecidos y 20 recuperados, bien cerca de convertirse en un destino libre de la pandemia, según funcionarios del país. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/223850-cuba-y-antigua-y-barbuda-cumplen-20-anos-de-cooperacion-medica>



Radio Habana Cuba